

## ERMUA / Se pone en marcha el concurso de cartas en euskera para el Olentzero

El departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua, con la colaboración de los colegios de la localidad y de la biblioteca, vuelve a poner en marcha su iniciativa de escribir cartas a Olentzero. El objetivo de esta actividad es el de que se utilice el euskera dedicándole tiempo a la escritura.

Para ello, una figura de Olentzero que hace las labores de buzón, recoge los escritos de los más pequeños en la biblioteca municipal.

En la iniciativa pueden tomar parte tanto jóvenes como adultos y el plazo para entregar las cartas finalizará el día 29 de diciembre. Al día siguiente estos mensajes se clasificarán por edades y se procederá al sorteo de diferentes juegos de mesa en euskera.

En esta actividad puede tomar parte cualquier ermuarra. La carta debe estar escrita en euskera y en el caso de las personas mayores de 12 años deberá ocupar un folio.

Será imprescindible que en la carta se incluyan nombre, apellidos, edad, teléfono y dirección de los participantes. La entrega de regalos se realizará el 30 de diciembre.

### Premios

Los más pequeños podrán llevarse un juego de 'Egin festa Bob Espojarekin eta haren lagunekin'; los de 6 años, el juego 'Nor da Nor?'; para el ganador de 7 años habrá un juego de 'Zer gara gu, nor gara gu'. En edades posteriores, se sortearán los juegos de 'Bazen behin&hellipbitezta', 'Murgi Tribial', 'Auskalo', 'Matraka', 'Asmatu arte!', 'Badakit', 'Mihiluze', 'Gatibu', 'Berri txarrak', una cámara de fotos Casio 10.1 y una cena para dos personas.